



León, 2 de abril de 2014

## **El PSOE reclama mayor cuantía para becas, ayudas de libros y material escolar**

- **El Grupo Municipal Socialista recuerda que los padres ya han pedido boicot a la compra de textos escolares**
- **Evelia Fernández recuerda que el único argumento del Ayuntamiento para negarse a las ayudas “es que hay un mercadillo; no tienen ninguna razón lógica para la negativa”**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León reclama el incremento de las cuantías de las ayudas para educación desde todas las administraciones y la inclusión en el consistorio de partidas específicas que cubran el recorte de la Junta de Castilla y León que, de nuevo este año, ha dejado fuera de las ayudas a casi la mitad de los solicitantes.

“Llevamos más de dos años reclamando el establecimiento de una línea de ayudas municipal para las familias que han de hacer frente a los recortes de becas por parte del Ministerio de Educación y la Junta de Castilla y León, y el alcalde siempre ha dado la callada por respuesta. De nuevo, ahora se confirma que la Junta ha excluido de esta prestaciones a miles de familias leonesas que necesitan algún tipo de ayudas para poder seguir con la escolarización de sus hijos e hijas con garantías”, explica la concejala Evelia Fernández.

La edil recuerda que poco más de 12.000 familias leonesas recibirán ayuda para la adquisición de libros, con una cuantía media de 75 euros. “Si tenemos en cuenta que el gasto escolar medio por menor se sitúa en unos 600 euros por



curso, es evidente que estas ayudas son totalmente insuficientes y no garantizan el principio de solidaridad que debía primar en la gestión política”.

Fernández explica que el Grupo Municipal Socialista ha pedido ya en dos presupuestos municipales que se incluyan partidas específicas para ayudas escolares “y lo volveremos a hacer con las Cuentas Generales del ejercicio 2014 porque entendemos, y así lo transmiten toda las asociaciones de padres y madres, que es necesario establecer estas vías de ayuda”. “El peregrino razonamiento que esgrimió el concejal de Educación, Javier Reyero, ante la última petición alegando que había un mercadillo de intercambio de libros demuestra la falta de argumentos para justificar unos recortes que al alcalde, como docente que fue, deberían sonrojarle aún más”, abunda Fernández.

“La educación es esencial, es un derecho de los niños y niñas y un deber de las administraciones sea o no de su competencia garantizar que el acceso educativo es en las mejores condiciones y los recortes implementados por el PP están impidiendo que así sea. La educación, sobre todo la pública, se está resintiendo gravemente de la normativa del PP y lo hará aún más con la aplicación de la ley Wert”, explica Fernández.

La edil del PSOE recoge asimismo la preocupación de las familias por la implantación de esta normativa y el coste que va a tener y recuerda que la Federación de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos ya han comenzado una campaña de boicot a la compra de nuevos textos escolares. “Poco podrá difundir el alcalde su propuesta de León, cuna del Parlamentarismo si los progenitores están más preocupados por cómo conseguir fondos para comprar los libros. Esperamos que, al menos, las unidades didácticas del Ayuntamiento de León lleguen gratuitamente a todos los escolares porque quizás sea la única manera de conseguir que conozcan la historia de León. El resto somos todos conscientes de que no se conseguirá si sigue en manos del PP”, explica.